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In regelmäßigen Abständen tagt die Regionsfraktion

der SPD an einem Ort in der Region. Heute trafen

sich die Sozialdemokraten im Rethener

Familienzentrum. . "Es ist uns wichtig, in möglichst

vielen Orten der Region vor Ort zu sein. So können wir

unsere Entscheidungsprozesse noch besser gestalten

und gegebenenfalls auch mal Problemstellungen vor Ort

erörtern", begründete die SPD-

Regionsfraktionsvorsitzende Silke Gardlo.Im Rethener

Familienzentrum thematisierten die Genossen den für

dieses Jahr geplanten Bau von zwei Hochbahnsteigen

(in Rethen und Laatzen). "Wir wollen im Zuge des

Ausbaus erreichen, dass die Gleisbetten mit Rasen

versehen werden", sagte der Rethener Ernesto Nebot-

Pomar, Mitglied der SPD-Regionsfraktion. "Ich freue

mich über den Besuch der Regionsfraktion. Zum einen

ist unser Familienzentrum auf jeden Fall einen Besuch

wert und zum anderen können wir ein paar Laatzener Themen ansprechen", sagte Bürgermeister Thomas Prinz.

Der Vorstand der SPD-Regionsfraktion tagt im Beisein von

Bürgermeister Thomas Prinz in den Räumen des

Familienzentrums Rethen.  
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